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Ein normaler 4. der Weltrangliste geht auch nicht so unter.

Wenn man aber nur aufgrund von Weltranglistenpunkten bei 500er Turnieren dahinkommt ist
es meiner Meinung nach nicht so ungewöhnlich.

Und währen die wahren Weltklassespieler wie Nadal, Federer, Djokovic, Murray, Wawrinka
aktuell nicht verletzt bzw. hätten nicht größerer Verletzungspausen hinter sich würde die ATP
Rangliste auch ganz anders aussehen.

Zwervev sollte sich mal bei größeren Turnieren dauerhaft beweisen und die Medien sollten aus
ihm keinen zweiten Boris machen, da hat er noch einen weiten Weg vor sich
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